

夏のイベントお祭り特集!

ビーチフェスタin台場 7月3日 今年もビーチスポーツがいっぱい



タグラグビー



◀新体操もしました

エビカニクス!?の様子

お台場海浜公園のビーチで、「第4回ビーチフェスタin台場」が行われました。ビーチフラッグスやビーチサンとばしのほか、今年度は、タグラグビー・ビーチ相撲・ビーチ新体操が新しく加わり、幼児から小学生・大人まで笑顔いっぱい楽しみました。

ひごろ会納涼大会 7月17日 楽しく広がる夏の語らい

芝浦四丁目第2アパート自治会、156戸から名づけられた「ひごろ会」の納涼大会は、第34回を迎えました。会場には、たくさんの座席が用意され、おなじみの若芝太鼓を聴きながら、夏の夜の楽しい語らいが広がりました。



おなじみの若芝太鼓

品川駅港南商店会夏まつり 7月16・17日 駅前広場に祭りのにぎわい

JR品川駅港南口前の広場で、恒例の港南商店会夏まつりが開催されました。駅前広場という便利な立地のため、このお祭りは地元の住民だけでなく、周辺のオフィスで働くサラリーマンが勤め帰りに大勢立ち寄り、盛り上がります。今年の一押しは「よさこい踊り」。いくつかのグループが、カラフルな衣裳を身につけてパフォーマンスを繰り広げました。



よさこい踊り



よさこい踊り



祭りの雰囲気盛り上げる提灯



大にぎわいの屋台店

芝浦二丁目盆踊り大会 7月17・18日 子どもも一緒に盆踊り

2日間とも快晴に恵まれる中、芝浦二丁目商店会と町会による盆踊り大会が開催されました。初めのうちは盆踊りに慣れない子どもたちが、大人の見よう見まねで踊る可愛らしい様子や、港南中学校生徒による「ソーラン節」の勇ましい踊り、射的ゲームや模擬店ありで、会場を盛り上げていました。



威勢の良い太鼓の音



可愛らしい様子や、港南中学校生徒による「ソーラン節」の勇ましい踊り、射的ゲームや模擬店ありで、会場を盛り上げていました。

海の灯まつり 7月17~19日 砂浜に描く夏の星空

お台場海浜公園にキャンドルを並べて地上絵を描く海の日イベント。今年のテーマは、「夏の星座」です。子どもたちがワークショップで作ったペットボトルのランプもありました。「おうちの灯りを消しておだいばビーチへ」を合言葉に、地球温暖化防止のためにひとりひとりが出来ることを呼びかけました。



白鳥座が人気でした!

港南町会祭礼 7月18日 御輿渡御も子どもが主役

炎天下の7月18日、前後を警察の護衛つきで山車をひき楽水橋に御楯橋も渡り、2キロの道のりを2度休憩しながら、2時間余りをかけて120人の子どもたちと保護者たちが巡行しました。終点には、ごちそうが待っているという帰るのが楽しみなお祭りでした。



子どもたちは元気大人はグツクリ



みんなでワッショイ!



暑さに負けるな



おにぎりお寿司にフルーツもいっぱい

芝浦まつり 7月23~25日 大にぎわいのなぎさ通り



今年もなぎさ通りは大勢の人でにぎわいました!通りの両脇には、本格的なカレーに、マッサージ、焼きそば、たこやき、ネイルアートなど老若男女問わず楽しめるさまざまな屋台に、カラオケ大会なども行われ、大変な盛り上がりを見せました。



なぎさ通りには、たくさんの人!



また、祭り最終日に行われた神輿にも多くの人に参加し、大人も子どももさわやかな汗を流しました。

海岸二・三丁目町会盆踊り大会 7月30・31日 夏休みの良い思い出に

埠頭公園で行われた海岸二・三丁目町会盆踊り大会。家族連れが園内に場所を取りお祭り気分を味わっていました。とくに、食べ物やお菓子が無料で



振る舞われるなど、子どもたちにとってはうれしい夏祭りになったのではないのでしょうか。



お祭りを楽しむ家族連れがいっぱい